

Aquestes xifres poden incrementar-se en les pròximes dates degut a l'arribada de l'estiu, que cada any provoca un augment en el nombre de residus que es generen a la comarca de la Safor.

## La festividad de San Juan dispara la recogida de residuos en los municipios costeros

Los datos respecto al fin de semana anterior a la fiesta marcan un aumento en la recogida de basura que llega hasta el 21% en algunos municipios

La noche de San Juan es una de las citas más importantes para muchos municipios, especialmente para las localidades costeras, ya que durante esta jornada se llenan sus playas de gente dispuesta a saltar las hogueras y las primeras olas después de la media noche.

Pero esta gran afluencia de gente también implica una mayor generación de residuos. En algunas localidades de la Safor se recogió de media un 13% más de basura que en el fin de semana anterior a esta fiesta.

Así, en la localidad de Oliva se recogieron más de 73 toneladas de residuos, un 7% más que en la semana anterior (68 toneladas). Las diferencias son mayores en Gandía, donde el fin de semana de San Juan se recogieron 204 toneladas por las 179 de la semana de antes, lo que supone un incremento del 13%. No obstante, la diferencia más significativa se produjo en el conjunto de municipios que conforman Xeraco, Guardamar de la Safor, Piles, Bellreguard, Daimús y Miramar, donde la recogida de residuos la realiza la misma empresa, y donde aumentó en un 21% (103 por 84 toneladas).

Los datos también varían respecto al mismo período del año pasado. En Gandía la recogida de residuos aumentó un 2% respecto a 2016, mientras que en Oliva la subida fue de un 7%. Por el contrario, en el conjunto de Xeraco, Guardamar de la Safor, Piles,

Carles Sarthou, 4, entresòl 46800, Xàtiva, VALÈNCIA info@consorciresidus.org 96 227 00 36



Bellreguard, Daimús y Miramar, la recogida de basura en la noche de San Juan ha disminuido un 21%, ya que si este año se han recogido 103 toneladas, en 2016 fueron 130.

Estas cifras pueden incrementarse en las próximas fechas debido a la llegada del verano, que cada año provoca un aumento en el número de residuos que se generan en la comarca de la Safor.